

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Initiation à la politique municipale Des élèves de l'école Harold-Napper rencontrent la maire de Brossard

BROSSARD, 6 février 2025 – Une quarantaine d'élèves de 5^e année du programme immersion de l'école Harold-Napper ont rencontré la maire à l'hôtel de ville, le 4 février dernier, afin d'approfondir leurs connaissances au sujet de la politique municipale et d'en apprendre davantage sur le rôle des différentes directions œuvrant au sein de la Ville.

Cette activité d'éducation civique, qui s'est tenue dans la salle du conseil municipal, visait notamment à informer les jeunes sur les responsabilités des élus municipaux et les enjeux auxquels ils sont confrontés. Un tour d'horizon quant aux différents paliers gouvernementaux figurait également au programme. Les élèves ont aussi eu la chance de participer à la simulation d'une séance du conseil municipal et de débattre sur certains points à l'ordre du jour élaboré spécialement pour l'occasion.

« Je suis toujours emballée de recevoir des jeunes ici, à l'hôtel de ville, et de partager mes connaissances et mon quotidien avec eux. L'enseignement civique est essentiel dans une société afin que nos enfants, ces futurs électeurs, saisissent l'importance d'exercer leur devoir de citoyens dans une société pour que la démocratie demeure bien vivante et que leur voix soit entendue. », a déclaré la maire Doreen Assaad.

Bas de vignette : La maire de Brossard, Doreen Assaad, entourée des élèves de 5^e année de l'école Harold-Napper et de leurs enseignantes, Emma Desautels et Samia Megherbi.

– 30 –

Pour toute demande d'entrevue médiatique ou pour obtenir plus de renseignements :

Contact média

Méllissa Fleury

450 923-6311, p. 6215

melissa.fleury@brossard.ca

Direction des communications

2001, boulevard de Rome
Brossard (Québec) J4W 3K5
263 999-4601

 **brossard**
Vivre au présent. Bâtir le futur.